

## 夢の里おんがくどう

今できることを楽しみながら  
音楽で人とひとをつなぐ



子どもから高齢者まで幅広い世代に音楽を楽しんでもらいたい、また音楽を通してまちを元気にしたいとの思いから2011年に設立した「おんがくどう」。ライブや音楽教室など幅広い活動を行ってきました。今年10周年を迎えるので何かしようと、コロナ禍でできることが限られる中アイデアを出し合って企画したのが「365日の紙飛行機」の動画制作でした。20人以上が参加したこの動画は、せっかくなら宇和島の景色を入れようと宇和島城やミカン山に楽器を担いで登ったり、メンバーが妥協をせず収録に想定以上に時間がかかったりと大変なことも多かったです。新しい試みとしても楽しかったと言います。昨年12月にYouTubeで配信を始めたところ、地元に戻れない人が懐かしいと喜んでくれるなど大きな反響を呼び、再生数は1万回を越えています。

今後の活動もしばらくは動画制作が中心ですが、新しい展開も考えているそうです。会員も募集中で、楽器ができなくても気軽に声をかけてほしいと話します。これからも楽しみながら、音楽で人とひとをつなげていきたいと語ってくれました。